

WNI

Keberkahan Ramadhan 1445 H, Dandim 0706/Temanggung Hadiri Yatim Fest Kabupaten Temanggung

Agung widodo - TEMANGGUNG.WNI.OR.ID

Apr 4, 2024 - 09:45



PJ Bupati Kabupaten Temanggung Drs. Hari Agung Prabowo, MM Didampingi Oleh Dandim 0706/Temanggung Letkol Inf Sriyono., S.I.P., Ketua Yayasan Abulyatama, Ketua PPA LC, Ketua TP PKK Kabupaten Temanggung, Ketua BAZNAS Kabupaten Temanggung, Ibu Ketua DPRD Kabupaten Temanggung, Ketua Bhayangkari Polres Temanggung, Tokoh Masyarakat

TEMANGGUNG - Sebanyak 300 anak yatim dan penghafal Al Qur'an Kabupaten Temanggung mengikuti kegiatan Yatim Fest VII yang diselenggarakan Yayasan Abulyatama Temanggung dan Komunitas Pola Pertolongan Allah Learning Centre (PPA LC) Kabupaten Temanggung. Rabu (03/04/2024).



Bertempat di Pendopo Pengayoman Kabupaten Temanggung, Terpancar kegembiraan dari anak-anak yatim dan penghafal Al-Qur'an yang hadir sebanyak 300 anak untuk mendapatkan jalinan kasih dari orang-orang baik di bulan Ramadhan 1445 H tersebut dihadiri langsung oleh PJ Bupati Kabupaten Temanggung Drs. Hari Agung Prabowo, MM didampingi oleh Dandim 0706/Temanggung Letkol Inf Sriyono., S.I.P., Ketua Yayasan Abulyatama, Ketua PPA LC, Ketua TP PKK Kabupaten Temanggung, Ketua BAZNAS Kabupaten Temanggung, Ibu Ketua DPRD Kabupaten Temanggung, Ketua Bhayangkari Polres Temanggung, Tokoh masyarakat dan lainnya.



Ketua Pelaksana sekaligus Ketua PPA LC Arif Wibowo mengatakan, kegiatan Yatim Fest ini merupakan ketujuh kalinya yang pernah diselenggarakan di Kabupaten Temanggung.



"Kegiatan ini telah rutin kita laksanakan. Ini kegiatan ketujuh kalinya kita laksanakan di Kabupaten Temanggung. Kali ini kita mengundang kurang lebih 300 anak yatim dan penghafal Al Qur'an se- Kabupaten Temanggung, "Terangnya".



Arif Wibowo mengucapkan terima kasih kepada Pemerintah Kabupaten Temanggung dan juga seluruh donatur yang sudah mensupport sehingga kegiatan ini dapat terlaksana dengan baik.



Dikatakannya lagi, konsep acara ini yaitu memberi hiburan serta memberi santunan kepada anak yatim. "Hari ini bisa kita lihat para anak yatim bisa senang dan bahagia seperti anak-anak lainnya yang masih mempunyai orang tua lengkap," tuturnya.



Pada kesempatan yang sama PJ Bupati Kabupaten Temanggung Drs. Hari Agung Prabowo, MM menyampaikan, "Bahwa pada bulan puasa Ramadhan adalah momen yang baik untuk mempererat tali silaturahmi sesama muslim dengan diiringi bersedekah kepada anak yatim dan menghafal Al-Qur'an".



"Kami atas nama Pemerintah Kabupaten Temanggung, mengucapkan terima kasih yang sebesar-besarnya kepada Yayasan Abulyatama Temanggung dan Komunitas Pola Pertolongan Allah Learning Centre (PPA LC) Kabupaten Temanggung dan segenap orang tua asuh dari anak-anak yatim dan penghafal

Al-Qur'an di wilayah Kabupaten Temanggung, yang telah membantu menghadirkan dan mengadakan kegiatan ini," ungkapnya.



Lebih lanjut pihaknya juga menyampaikan, "Semoga semua anak-anak kita di kesempatan yang akan datang menjadi anak yang dapat membanggakan negara maupun dirinya sendiri," Jadilah penerus bangsa menjadi pemimpin yang akan datang terus berjuang raih semua mimpi dan cita-cita kalian,"tegasnya.